

La présidente du Parlement équatorien démise de ses fonctions



La Havane, 1 juin, (RHC) L'Assemblée Nationale de l'Équateur a décidé de démettre de ses fonctions sa présidente, Guadalupe Llori, pour manquement à ses devoirs.

La destitution de la présidente a été évaluée par l'ensemble de la législature et approuvée par une majorité de 81 de ses 137 membres et un vote blanc.

La réunion s'est déroulée en l'absence de Guadalupe Llori, suite à une motion de Jorge Abedrabbo, membre de l'assemblée du Parti Chrétien-Social, demandant l'analyse du rapport d'une commission ad hoc qui a recommandé la destitution de la présidente l'assemblée Nationale.

Une fois la demande de modification de l'ordre du jour approuvée, la présidente a une heure pour présenter sa défense, ce qui n'a pas eu lieu.

La réunion a inclus la lecture du rapport de l'équipe multipartite et la plainte du membre l'assemblée, qui a rejeté ce qu'il a décrit comme l'ingérence du pouvoir judiciaire dans le pouvoir législatif, en accordant la protection demandée par Guadalupe Llori pour éviter l'évaluation de la pétition à son encontre.

Au cours du débat, depuis le banc de l'Union pour l'espoir (UNES), Marcela Holguín s'est également prononcée en faveur de la destitution de la présidente

Le représentant le parti de Llori, Pachakutik, Salvador Quishpe a prévenu que celle-ci n'avait pas commis d'actes de corruption.

Toutefois, le vote n'a pas été favorable à la législature, qui a mis fin à son mandat à la tête de l'Assemblée Nationale, mais conservera son siège en tant que membre de l'assemblée.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/289481-la-presidente-du-parlement-equatorien-demise-de-ses-fonctions>



Radio Habana Cuba